



CHÊNE-BOUGERIES

Apéritif des vœux 2025

Discours de monsieur Florian Gross, maire

Salle J.-J. Gautier, le 7 janvier 2025

Chers collègues,

Chers invités en vos titres, fonctions et qualités,

Chers nouveaux habitants de Chêne-Bougeries,

Cher public,

En premier lieu je remercie “La Lyre de Chêne-Bougeries”, ses musiciens ainsi que son chef d’orchestre, monsieur Grassini, pour leur accueil en musique ainsi que pour l’accompagnement à venir pendant l’apéritif.

Au nom des autorités de la Commune de Chêne-Bougeries, je vous souhaite une cordiale bienvenue en cette Salle communale Jean-Jacques Gautier pour notre traditionnel apéritif des vœux.

Ce moment de rencontre et d’échanges en début d’année est avant tout pour nous, outre le fait de vous adresser nos vœux pour la nouvelle année, l’occasion d’une part de remercier toutes celles et tous ceux qui, par leur engagement professionnel ou bénévole font battre le cœur de Chêne-Bougeries au quotidien et d’autre part d’accueillir chaleureusement les nouveaux habitants qui ont récemment emménagé à Chêne-Bougeries.

Entre 2023 et 2024, ce ne sont pas moins de 1’071 personnes qui se sont établies à Chêne-Bougeries. Un grand merci à celles qui nous font le plaisir d’être présentes ce soir. Soyez les bienvenus dans votre nouvelle commune ! N’hésitez pas à venir nous rencontrer, ce soir ou à toute autre occasion, nous sommes à votre service pour répondre à toutes vos questions et faciliter votre installation et prise de repères dans votre nouvel environnement.

Pour vous accueillir dans les meilleures conditions, une centaine de collaboratrices et collaborateurs œuvrent quotidiennement au bien-être des plus de 14’000 habitants que compte notre ville à ce jour. Je tiens ici à les remercier pour leur disponibilité et leur engagement au service du bien-vivre à Chêne-Bougeries.

Outre cette centaine de professionnels, nous pouvons également compter sur une centaine d'associations culturelles, artistiques, sociales, sportives, de quartier ou de rencontre, qui s'engagent quotidiennement à partager et transmettre leurs passions et centres d'intérêts.

Un grand merci à chacune de ces associations, dont certaines se présentent à vous ce soir autour d'un stand. Je vous invite à aller à leur rencontre pendant l'apéritif et qui sait peut-être découvrir une nouvelle vocation ?

Un point commun nous relie tous ici et maintenant. Chacun d'entre nous avons donné, donnons, ou peut-être souhaiterons-nous donner de notre temps pour partager nos connaissances ou compétences, ou encore simplement notre présence au travers d'activités associatives sur le territoire communal. Soyez-en ici tous individuellement et chaleureusement remerciés !

Par votre engagement personnel vous permettez aux chénoises et chénois de se rencontrer, se découvrir, grandir ou encore se dépasser. Par votre don de soi, vous participez à faire de notre commune un lieu de vie convivial et bienveillant. Mille Mercis pour votre engagement qui fait vivre et rayonner Chêne-Bougeries !

En guise de vœux du Conseil administratif pour cette nouvelle année, permettez-moi de vous partager ceux exprimés en chanson en 2021 par Grégoire Boissenot, auteur-compositeur-interprète français :

« Je vous souhaite une bonne année, remplie d'amour, remplie de rêves et surtout de la santé, de la tendresse sans trêve.

Je vous souhaite d'être heureux et si vous l'êtes, de le rester.

Je vous souhaite tout le mieux que votre cœur puisse imaginer.

Je vous souhaite de réussir à réaliser l'impossible, vous pouvez y parvenir car rien n'est inaccessible.

Je vous souhaite de vous rendre compte de la chance qu'on a d'être là. De vous dire qu'au bout du compte, on se plaint un peu trop parfois.

Je vous souhaite de l'amitié, de l'affection, de la douceur.

Je vous souhaite de partager car à plusieurs, tout est meilleur.

Je vous souhaite de la légèreté, de vous dire que la vie est belle de ne plus vous accrocher au passé, à sa plainte sempiternelle.

Je vous souhaite de la magie dans le moindre de vos projets d'apercevoir qu'au-dessus des pluies, le soleil continue de briller.

Je vous souhaite de ne jamais remettre à demain, à plus tard pour ne jamais réaliser que ça y est, maintenant, c'est trop tard.

Je vous souhaite une bonne année, et surtout de la santé et de la tendresse sans trêve. »

Merci de votre attention. Belle soirée.